

Sport- und Spielefest 2019

Sport- und Spielefest im Schulzentrum Aspe hat Tradition



Wie in jedem Jahr fand am 09.12.2019 das alljährliche Sport- und Spielefest der Realschule und Gesamtschule Aspe statt. Bei diesem Sportevent treten nicht beide Schulen gegeneinander an, sondern durchlaufen 24 Teams bestehend aus Schülerinnen und Schülern beider Schulen 12 abwechslungsreiche Stationen. So lernen die Schüler*innen nicht nur die Mitschüler*innen ihres fünften Jahrgangs kennen, sondern knüpfen auch Kontakte mit Kindern der Nachbarschule. Ein tolles Sportfest, welches die Kooperation und den Teamgeist stärkt. Damit dieses vielseitige Sportfest jedes Jahr für die "Kleinen" auf die Beine gestellt werden kann, bekommen die Lehrkräfte Frau Flachmann, Frau Kordus, Frau Wullenweber (Gesamtschule) und Herr Volland (Realschule) tatkräftige Unterstützung von den "Großen". Ältere Schüler*innen beider Schulen bringen sich als Sporthelfer Klassenpaten und Schulsanitäter mit vollem Engagement ein. Wie im vergangenen Jahr moderierte Florian aus der Q1 das Event erstklassig mit viel Witz und Charme und motivierte alle anwesenden Schüler*innen zu einer sensationellen Polonaise. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle Helfer*innen.

Ein großartiger Sporttag, der die Vorfreude auf das Spielefest 2020 steigen lässt.

